

Communiqué de presse

Berne, le 27 mai 2025

TGV Lyria transforme son train Zurich-Paris en scène musicale mobile pour We Love Green

À l'occasion du week-end du festival We Love Green à Paris, TGV Lyria inaugure une expérience musicale inédite à bord du train 9210 reliant Zurich à Paris le dimanche 8 juin 2025. Pour la première fois, un DJ set live sera organisé dans la voiture-bar d'un TGV Lyria transformée pour l'occasion en scène éphémère. Un petit déjeuner festif, composé de produits franco-suisses de qualité et de saison, sera également proposé gratuitement pour tous les voyageurs.

Un "TGV Lyria Morning Club" à 320 km/h

Le départ sera donné à 08h59 depuis la gare de Zurich HB. Les voyageurs seront invités à débiter leur journée dans une ambiance à la fois **détendue et énergisante**, portée par une performance exclusive de **Jenny Cara, DJ et productrice zurichoise**. Cet événement s'inspire des Morning Parties, des rendez-vous festifs venus des pays anglo-saxons en plein essor qui réenchangent les débuts de journée en troquant le cocktail du soir contre un espress.

TGV Lyria transformera la voiture-bar en véritable scène musicale mobile et éphémère. Ginger shots, café, jus frais et viennoiseries gratuites accompagneront cette parenthèse musicale, sublimée par un décor lumineux et festif. L'expérience se prolongera ensuite à Paris, où Jenny Cara prendra les platines de l'espace Supagreen du festival We Love Green, illustrant ainsi le lien entre mobilité durable, scène émergente et expression artistique.

Captée en vidéo, le DJ set sera rediffusé sur le portail WiFi de TGV Lyria et relayé sur les réseaux sociaux, prolongeant l'expérience au-delà du trajet.

Un engagement renouvelé pour une mobilité créative et durable

En écho aux valeurs portées par We Love Green - mobilité douce, culture responsable, créativité engagée - TGV Lyria propose une alternative inspirante à l'avion et à la voiture pour rejoindre la capitale française.

Grâce à une offre performante depuis plusieurs grandes villes suisses, les voyageurs peuvent rallier Paris en toute sérénité : comptez moins de **4h04 depuis Zurich**, à peine plus de **3 heures depuis Bâle** ou **Genève**. En arrivant à Paris en fin de matinée, il est possible de profiter pleinement de la journée. En plus de vivre une expérience originale

avec un DJ set à bord du train, le voyageur fait aussi un geste fort pour la planète. En effet, un trajet en TGV Lyria émet jusqu'à **40 fois moins de CO₂ qu'un vol équivalent, et reste 20 fois moins impactant qu'un trajet en voiture électrique.**

En alliant énergie propre, infrastructure optimisée et dessertes en centre-ville, le train affirme son rôle de transport le plus vertueux entre la France et la Suisse.

Le train, lieu d'expériences uniques

TGV Lyria réaffirme son ambition de **transformer le voyage en train en une véritable parenthèse d'expériences, de découvertes et de convivialité.** Le train devient bien plus qu'un simple moyen de transport : il est un espace vivant et inspirant. Cette année, **des animations inédites** seront proposées à bord, chaque mois, pour enrichir l'expérience des voyageurs. Bien-être, gastronomie ou culture : chaque thématique donnera lieu à des moments privilégiés, comme des sessions de manucure ou de yoga du visage, des dégustations de spécialités franco-suisse — telles que la galette des rois — ou encore la célébration de la fête nationale suisse.

8
Juin

JENNY CARA
DJ SET (LIVE)

TGV
**LYRIA
MORNING
CLUB**

8h59
ZURICH →
PARIS (N°9210)

VIENNOISERIES
CAFÉ
GINGER SHOT

ÉVÈNEMENT GRATUIT

We Love Green TGV Lyria

À propos de TGV Lyria

Avec 5,7 millions de voyageurs transportés en 2024, l'offre TGV Lyria conforte sa position d'offre de référence entre la Suisse et la France. TGV Lyria offre jusqu'à 18 000 places disponibles avec ses 17 allers-retours quotidiens entre la Suisse et la France, et des temps de parcours d'à peine plus de 3h pour la liaison Bâle > Paris et Genève > Paris et jusqu'à 4h04 pour Zurich. Forte de sa double identité franco-suisse, TGV Lyria place l'excellence du savoir-faire des deux pays au cœur de sa promesse client. Lyria SAS, société de droit français, est une filiale partagée entre la SNCF Voyageurs SA à 74% et les Chemins de fer fédéraux suisses (CFF) à 26%.